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Beschlussvorschlag: 
 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
 
Der Oberbürgermeister wird aufgefordert, zu prüfen, wie am Bahnhof Babelsberg die 
Kapazität von Radabstellanlagen erhöht werden kann. 
 
Der Stadtverordnetenversammlung ist im März 2025, über die Möglichkeiten zu informieren. 
 
 
Begründung: 
 
Der Bahnhof Babelsberg ist ein stark frequentierter S-Bahnhof und die Radabstellmöglichkeit 
v.a. an Werktagen sehr knapp. Vor allem am Westein-/ausgang des S-Bahnhofs führt dies 
regelmäßig zu Herausforderungen für die Pendlerinnen und Pendler. Parallel zum Bahnhof 
gäbe es an der Südseite eine Grundstücksfläche, welche möglicherweise als 
Radabstellanlage genutzt werden kann. Im Moment ist der Zugang verwildert und die Fläche 
völlig ungenutzt. 
 

 

 
Anlagen: 
Keine 
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